
COMPTE-RENDU REUNION DU C.A.

DU lundi 6 novembre  2017 A MOISSAC

Etaient présents     :   Isabelle Brault, Corinne Durr,  Françoise Nugier, Claude Norek, Manon 
Collot, Frederik Le Fur et Marion Lebreton.

Absents/excusés     :  Dorothée Léoni, Monique Vives, David robert, Chantal Lumineau, Mathieu
Hettema.

 Préparation de l’Assemblée Générale 2018 : 

La date est fixée au mardi 30  janvier 2017 à 10h à Moissac.

Les présidentes et la Trésorière feront un point sur les finances la veille.

Un premier mail va être envoyé pour la plaquette et demander si si il y a des projets de départ.

Un mail sera envoyé pour la réalisation de la plaquette. Un mail de convocation à l’AG sera envoyé début 
décembre. Il contiendra la fiche adhésion, le bon de  pouvoir, les mot des Présidentes, l’ordre du jour et le 
sondage pour le quorum. Un mail de relance sera envoyé début janvier. Il sera aussi demandé aux divers 
commissions (St Céré, Lauzerte, Communication plaquette et site, Solidarité, boutiques, AAF, Terres de 
solidarité) d’envoyer un petit texte sur leur intervention à l’AG.

Les papiers justificatifs, la fiche d’adhésion et le règlement (même à encaisser plus tard) seront demandés avant 
le 15 décembre par courrier  à mon adresse, pour faciliter le travail et éviter l’éparpillement.

Corinne a rencontré Ruta  Pocevciuté Caussat, la Présidente de l’association Terre en Méditerranée regroupant 
les potiers du Languedoc Roussillon . Il a été décidé de l’inviter à notre AG pour des possibles rapprochements. 

David Robert et Claude Norek quittent le CA, il faudra donc motiver des adhérents à entrer au CA. Nous 
devrons également chercher un ou une future trésorier et secrétaire pour le tuilage et le remplacement en 2019.

Définition de l’ordre du jour de l’A.G. 

 Rapport moral des Présidentes
 Présentation des nouveaux adhérents et rapide tour de table

 Rapport financier (Françoise)

 Bilan des deux Marchés : Lauzerte (Fred ou Daniel e) Saint Céré (Maryse Fontaine 
ou ? )

 Bilan de la Boutique Le Pot à l’Envers de Moissac et les 10 ans de la boutique (Alain 
Morellini) et de La poterie des halles de Cahors ( Frederik ou ?)

 AAF (Chantal Lumineau et CNC (David qui ne sera plus délégué en 2018, il faudra en
trouver un)
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 JNC en octobre

 Bilan communication (Fred et Celine pour la plaquette et Danièle pour le site)

 Bilan Solidarité (Hilary Fehr)

 Bilan Terres de solidarité ( Marie Pierre Charpail)

 Élection du nouveau CA et recherche des futurs s Trésoriers secrétaire

 Vote pour la carte bleu de Cahors

 Question divers et nouveaux projets ( marché à Agen vers Noël, Contrôles 
céramique...)

 Nouvelles Candidatures

Cette année 10 nouvelles candidatures !

Candidatures retenues     :   

Anne Grohens , Celine Blanc, Christophe de Bellefroid (il manquait un papier mais il l’a envoyé dans la soirée), 
Eva Dejeanty, Claudine Villand, Laurie Anne Harasse et Sohani Crockett.

Candidature rejetées:

Eliane Barbe ( Gros manque d’homogénéité et aboutissement du travail), Morel Sylvie (même remarque) et 
Perrine Pottiez (exerce encore à plein temps une autre profession, pas prête). 

 Boutique de Cahors

Tout va bien ! Loyer en baisse. Pour la carte bleu il faudra voter en AG pour que soit reconnu l’existence d’un 
second local afin que l’équipe de Cahors puisse avoir la carte si elle le souhaite. 

Cette boutique marche surtout avec une clientèle locale très enthousiaste. Une campagne de Presse  est prévue, 
une liste de logeurs est réalisée pour la pub envers les touristes

Monique et David quittent la boutique. Semka entre mais il manque encore quelqu’un : si personne ne se 
présente nous connaissons quelqu’ un en dehors de l’association qui souhaiterais entrer et nous l’inviterions dons
à adhérer.

 Boutique de Moissac

Tout va bien mais la propriétaire est décédée . Isabelle nous a représenté à son enterrement. Nous ne devrions pas
avoir d’inquiétude pour l’instant mais nous verrons avec les héritiers si les choses changent.

La réunion n’a pas encore eu lieu, nous aurons plus de détail à L’AG.

Une place est pouvoir, nous donnerons les réponses aux demandes le 20 novembre.

 Points marchés

Lauzerte : moyenne d’environs 964 euros 33000 euros de chiffre d’affaire. Tout le monde est content le chiffre 
a augmenté.

Le café céramique a bien marché (environs 500 euros). 

L’équipe voudrait acheter un barnum (800 euros) et voudrait faire un stand TNSO pour mettre toute la doc sur 
les marchés , y compris les marché en dehors de l’asso mais organisés par des adhérents et les boutiques.



Saint Céré     : Voir papier de Maryse Fontaine. Maryse et Mylène et Roland quittent l’organisation. D ailleurs 
Mylène, Roland Cros et Maryse Fontaine quittent cette organisation. Il reste Yvan Bodin,  Semka Benjamin 
Tailland : auront ils besoin d’aide ?

 Point Trésorerie

Une réunion avec les co présidentes aura lieu la veille de l’AG pour vérifier les comptes.

Il faudra  trouver et tuiler une futur nouvelle trésorière ou trésorier.

L’asso est « ric rac » mais c’est normal ça ira mieux l’an prochain car l’an dernier le site  a couté cher mais 
maintenant Danièle s’en occupe gratuitement.

 Point Plaquette présentation TNSO.

Un mails aux nouveaux adhérents et anciens est envoyé dans la soirée. 

Les gens vont devoir répondre d’ici 15 jours pour que la plaquette soit prête à la distribution de l’AG.

Il faudrait demander à Hilary si on met le marché La Romieu sur la plaquette.

Collectif National des céramistes: 

Corinne et allée à l’AG : elle est enthousiaste et pensent que cela mérite qu’on trouve un délégué pour remplacer David 
Anquetil.

Ils souhaitent faire un support pour aider aux demandes de subventions avec le nombres de visiteurs et les chiffres d’affaire 
générés. Des subventions ont eté demandée à AAF mais ...

Grace au CNC l’histoire des normes alimentaires est réglée. un avocat est payé pour nous aider. Il suffit de lui téléphoner en 
cas de contrôle et il dialogue avec les contrôleurs. Voir mail envoyé le mois dernier par Marion .

Le CNC manque d’argent pour avancer et est voué à disparaître si les choses ne changent pas.

Remarques diverses     :  

Fred a fait une petite enquête chiffrée par curiosité : le chiffre d’affaire généré par les adhérents de TNSO est 
328000 euros dans l’année. Ceci en comptant les marchés y compris ceux en dehors de l’asso mais organisés par 
nos adhérents, les boutiques , y compris St Cirq Lapopie où il y a essentiellement nos adhérents. Elle est donc en 
quelques sorte l’association la plus importante du sud ouest.

Remarque de Monique Vives transmise à Corinne : Pourquoi Terre et Terres ne se fait de projet avec Tnso ?

Les deux asso ont déjà chacune et beaucoup des projets de leur côté. C’est compliqué, les adhérents volontaires 
sont submergés .

Remarques de Chantal en pièces jointes.

La Mairie de Lauzerte avec Danièle Pezeril pilote un projet et aide un Africain qui souhaite transmettre du 
matériel agricole dans son pays d’origine. Il manque de l’argent pour finaliser le convoi. La Mairie fait appel aux
associations. Le CA est d’accord pour faire un don de 100 euros.



Il serait logique qu’au moins un membre de chaque commission soit présent au CA . On pense
surtout au marché de Saint Céré dont il n’y a aucun représentant.

Ils pourraient au moins être invités si ils ne veulent pas faire partie du CA.

Il serait souhaitable de se voir un peu plus pour concrétiser les nouveaux projets : nous 
pensons donc faire une réunion CA en mars

Il serait souhaitable qu’on puisse tous se voir,  c’est mieux pour avancer, nous fixons donc 
déjà notre réunion CA au mardi 6 novembre 2018 pour ne pas qu’il y  ai autant d’absents . 

Proposition de Fred : 

il manque de marché de potiers aux alentours de Noël. Nous pourrions dons faire un appel à 
l’AG pour voir qui voudrait s’occuper de cela. Nous pensons à Agen ville de taille assez 
importante ou rien n’est fait dans le secteur par TNSO. Ce serait le week-end juste avant 
Noël.

Remarque  finale de toute importance :

Les 7 croissants ont étés dévorés avec le café et le thé, dans la bonne humeur avec très peu de 
retard.

La salade composée magnifique, la salade de riz pleine de mayo, les pâtés maisons plein 
d’oignons, fromages bien faits, les galettes végétariennes pas tristes, les tartinades et la tarte 
aux fruits que j’ai tenté de kidnapper en vain, étaient tous délicieux. Hélas la trésorière a l’œil 
aguerris et la Présidente qui prend ses marques m’ont intercepté.

Par contre nous boycottons désormais la baguette de la boulangerie locale : trop sèche !

FIN DE LA SEANCE A 15h     : temps record     !  


